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１．日   時 令和３年７月２１日（水）       ９時５２分開会 

                          １０時３８分散会 

 

２．場   所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、 

濱門明典委員、牟田学委員、山田勝委員 

 

４．欠 席 委 員 白石純一副委員長、竹原信一委員 

 

５．事務局職員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

６．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより212号の中間チェック 

         ⑵ 議会広報研修会について 

 

７．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ７月２１日（水）              開会  ９時５２分 

 

○議会だより２１２号の中間チェック 

竹之内和満委員長 

  ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

  本日、白石副委員長から欠席届が出ております。竹原委員に関しては、１回来られたの

ですが、ちょっと出ていかれました。 

  本日は８月17日発行の議会だより212号の中間チェックを行います。 

  早速チェックに入りたいと思いますが、特に、誤字・脱字・変換ミス・数字の誤りなど

に注意をお願いします。 

  それでは、暫時休憩いたします。 

 

（休憩 ９：５３～１０：２８ ） 

 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

まず、１ページの表紙ですが、キャプションを「御存知ですか？昭和46年の水害により

耕作放棄地となり今回ひまわりとしてよみがえる（大川尻無区南畑集落）」と入れます。 

３ページは、２年度補正予算の「90万」を一文字表記にします。 

４ページは、「串間風力発電所」を「串間市の風力発電所」とします。また、工事請負

変更契約の締結の赤文字の「62万」を一文字表記にします。 

６ページは、予算委員会報告に背景色をつけます。 

11ページは、産業厚生委員会報告に背景色をつけます。 

14ページは、竹原議員の一般質問に関して、キャプションとして「道徳教育する側は威

張り過ぎだ 大人は道徳的に生きていない 子どもが育つのをサポートする体制にするべき」

と入れたいと思います。 

最終ページの委員から一言は後ほど入れます。 

あと、一般質問の写真ですが、これを早めにお願いいたします。自分も含めてなのです

が。 

そのように修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔発言する者あり〕 

  休憩します。 

 

（休憩 １０：３０～１０：３２ ） 

 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

表紙のキャプションについて再修正します。 
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「御存知ですか？昭和46年の水害による耕作放棄地が 今回 ひまわり畑としてよみがえ

りました（大川尻無区南畑集落）」としたいと思います。 

そのような修正で御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

  次に、次回の委員会開催日を議題といたします。 

校了日が早まって８月５日となっておりますので、最終校正日を８月３日（火）午前10

時から開催したいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

内容は、議会だより212号の最終チェックとなります。 

 

○議会広報研修会について 

竹之内和満委員長 

  次に、お手元に配付してございますが、８月26日（木）に鹿児島市で行われる議会広報

研修会についてを議題といたします。 

  今回は新型コロナ感染防止のため１団体３名以内となっております。 

  まず、参加するかどうかについて、そして、参加するのであれば参加者について協議し

たいと思います。 

  まず参加するかどうか、どうでしょうか。 

濱門明典委員 

  人数制限があるんでしょ。 

竹之内和満委員長 

  ３名以内。今までは委員会こぞって行きよったのですけど。 

牟田学委員 

  全員で。 

竹之内和満委員長 

  行けない人を除き全員ですね。 

牟田学委員 

  ちょっと無理かも。 

竹之内和満委員長 

  参加するかどうかについては参加でよろしいでしょうか。開催するということですので。 

  〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

  今、出席されている方で行ってもよろしい方はいらっしゃいませんか。 

濱門明典委員 

  はい。 

竹之内和満委員長 
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  私も行きます。 

  副委員長は聞いておりませんが、恐らく行くだろうと思います。委員長、副委員長、濱

門委員の３名でよろしいでしょうか。 

  〔発言する者あり〕 

  それでは、議会広報研修会については、白石副委員長の出欠を判断してこちらのほ

うで３名になるよう調整したいと思いますが、これに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

そのほか、何か御意見等ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会 １０時３８分） 

 

 

                 広報広聴委員会委員長  竹 之 内 和 満 

 


